



郡市総体開幕 いざ決戦の時

明日から郡市総体が始まります。この日のために、選手も指導者も、そして保護者や地域の関係者も精一杯の努力をしてきました。是非遺憾なく実力を発揮してください。11日(金)には郡市総体激励会が行われました。今年もコロナウィルス対応のため、生徒のみの激励会となりましたが、各文化部が、入場時のプラカードや横断幕、演奏の録音や合唱の動画、各部の頑張りを紹介したスライドショーやくす玉などで選手を激励しました。それに応え、各部がステージに登り、代表が決意表明を行いました。後半には3年部職員による激励の寸劇も行われました。明日からの観戦や応援は、入場が制限され許可証を持った人のみとなりますが、それぞれが「曲中頑張ろう」という意識をもって過ごしてほしいと思います。

3年部職員による激励



真剣に参加しています



男子テニス入場行進



バレーボール部



剣道部



女子ソフトテニス部

くす玉わり

学級担任による読み聞かせ

15日(火)、朝読書の時間に、学級担任による読み聞かせが行われました。絵本の読み聞かせをする学級が多かったようです。絵本の読み聞かせには、・感性が豊かになる・集中力が身につく・知的好奇心を刺激できる・想像力、語彙力を育てられる、などの効果が期待できるそうですが、普段の担任の先生の新たな一面が見られ、それまでとは違うコミュニケーションがとれたことも大きなメリットの一つだと思います。



201



202



203



204



205



206



207



208

今後の予定	放課	日程・内容	放課	日程・内容
6月21日(月)		6月19日の振替休業日	24日(木)	15:30 眼科検診(対象者のみ)
22日(火)	15:30	1年内科検診, 職員会議	25日(金)	15:50 芸術鑑賞, 若竹タイム
23日(水)	15:30	フッ化物洗口		

※ 芸術鑑賞はわらび座の「松浦武四郎～カイと大地の約束～」を第1アリーナで観劇します。